

LA COMARCA DEPORTIVA

Precios de suscripción { Figueras 1 pta. tr.
Fuera 1'50 »

ADMINISTRACION: Muralla, 4
FIGUERAS 22 Octubre de 1928

Ciclismo

Campeonato Provincia Gerona

28 Octubre-Libre categoría-80 kms.

32 inscritos hasta la fecha

Por fin los entusiastas ciclistas de nuestra provincia, podrán demostrar el domingo próximo lo que valen en esta clase de lides. El Campeonato de la Provincia de Gerona de este año se presenta como nunca, esplendoroso, entusiasta, y con un lote de corredores inscritos como hasta la fecha no había habido.

Podemos felicitar al «Velo Club», por su éxito que le anticipamos, pues con tales augurios no es e menos felicitar a la entidad organizadora, por haber tomado a cuenta propia la organización de esta interesante prueba.

La lucha se presenta incierta, a la par que interesante, por la igualdad de fuerzas que parece reúnen los participantes; no puede decirse quien será el campeón de 1928-29, pues es muy difícil pronosticarlo; y caso de hacerlo, muy fácil de equivocarse.

Entre los que nosotros nos parece pueden calzarse el título y que más batalla pueden dar son los siguientes: Viader, Noguer, Bosch, Oliva, Deulovol, Barbosa y Martínez; con estos muchachos nos parece a nosotros que debe quedar el título y mucho

será si nos equivocamos, como podría suceder.

Tenemos a Viader, todo entusiasmo y un excelente corredor, ello lo demuestra al clasificarse cuarto en el III «Circuito Chevrolet», venciendo a un lote de corredores como Pallarés, Munné, Estapé, etc., etc.; además en el Campeonato de la provincia del último año, nos demostró que es un excelente corredor, y con ello puede muy bien calzarse el título.

Noguer, otro muchacho todo fé y entusiasmo, la revelación de la temporada. Ha corrido en cuatro carreras, la primera de debutantes que se retiró a causa de una avería en la máquina; la segunda se clasificó cuarto (Carreras Ferias y Fiestas); la tercera se clasificó segundo, vencido al esprint por Deulovol; y en el Campeonato de la Garroixa venció en toda la línea. Con un poco de suerte es otro de los que darán trabajo.

Deulovol, otra incógnita; después de retirado algún tiempo del ciclismo, se nos presenta en forma espléndida en el «I Gran Premio Ayuntamiento Castelló» y gana brillantemente la carrera; diremos sólo que será uno de los que darán su correspondiente trabajo.

En plano no menos superior a los primeros, les siguen; Bosch, Oliva, Barbosa y Martínez; los tres primeros conocedores de la afición, pueden hacer mucho en el presente campeonato, si es que llevan un método de entreno correspondiente a sus fuerzas y es muy difícil despegar a ninguno de ellos, pues la forma que en entrenos presentan es

formidable, o si no la prueba nos lo dirá. Martínez, el campeón que reaparece, ¿logrará lo que fué en aquellos tiempos? ¿volverá a calzarse el título de campeón provincial? esa es la incógnita, pero todos los aficionados debemos aplaudir el bello gesto hecho por el bravo muchacho, de querer antes de marchar al servicio militar, disputar el título de campeón, como en otros tiempos luchó; ¡bravo Martínez!, todos los deportistas debieran ser como tú.

Como ya digo, la forma que presentan los corredores es admirable y nos hace prever podremos admirar una de las luchas más magnas que en tierras ampurdanesas se habrán podido admirar; lástima que Gelada, ausente en tierras lejanas no pueda disputar el título que el último año se calzó venciendo al esprint a un lote de tres corredores; igualmente que Quer, el simpático y notable routier, el ídolo figuerense, que a causa de una grave lesión sufrida en la última prueba organizada en Figueras, le privó brillante cooperación para la conquista del codiciado título. Dos bajas sensibles y que se verán muy difíciles de poder llenar.

¿Correrá Gironés?, esta es la pregunta que nos hacemos. Corren rumores de que se entrena concienzudamente en Barcelona para tomar parte en la misma. Su presencia daría un nuevo aliciente a la carrera, pues todos ya conocemos al popular «Flaquer».

Queriendo que los entusiastas lectores de nuestra COMARCA DEPORTIVA, se enteren del exacto recorrido que se efectuará, igual que el estado del piso de la misma, hoy tenemos la satisfacción de hacerles un pequeño croquis del estado del mismo, cuevas, etc., etc.

Como en números anteriores, se manifestaba la salida se dará en la calle Lasauca (Puerta Sol) emprendiendo la marcha hacia Vilafant con terreno estupendo, se pasa por el Puente de Aviñonet, y se engolfa la cuesta de Navata por todos conocida; saliendo de este pueblo, se marcha hacia el Hostal d'en Vilá, todo esto con terreno inmejorable, pero todo se hace subiendo.

Al llegar al Hostal d'en Vilá, se engolfa la carretera de Crespiá, que es a mano izquierda, y se marcha en terreno perfecto hacia los pueblos de Crespiá y Esponellá; al llegar a este pueblo, el paisaje es estupendo, el puente que guarda el rio junto con las torres allí instaladas, es de lo más pintoresco que uno puede imaginarse; a la salida del puente se engolfa un repecho algo duro has-

ta llegar al pueblo, se tienen unos 500 metros llanos y se engolfa la cuesta de Esponellá, por todos conocidos por lo dura que es (habrá algún despegue en esta cuesta al coronar la misma el camino hasta Bañolas es llano, pero no con muy buen estado. Se llega a Bañolas y se emprende la marcha hacia Sarriá, unos 17 kilómetros de llano, el terreno de éstos, es trozo asfaltado, lo demás está en un estado lastimoso; un trozo de mal correr, en él, abundan los repechos duros, que hacen a uno apretar de lo lindo.

Se llega a Sarriá y se marcha hacia Costa Roja, llegando a Mediñá, y se marcha a la salida de dicho pueblo con dirección a escalar la cuesta denominada Fallinas; saliendo de Fallinas, se engolfa al cabo de unos dos kilómetros Orriols, otra de las cuevas de pronóstico y enseguida se baja a Báscara; desde Orriols hasta la salida de Báscara, el terreno es accidentado; se sale de Báscara y se emprende la marcha hacia Figueras, pasando por la cuesta de Fontodana, algo dura por los kilómetros que se lleven ya hechos.

Se sale de Fontodana y todo el camino hasta Figueras es llano; al llegar al Pont del Príncep, se empieza el terreno malo, a cuyo objeto están arreglándolo y engrevándolo; el trozo de trabajos llega hasta la casilla de San Pablo, y desde allí hasta Figueras el terreno es inmejorable, parece una verdadera pista. La meta estará instalada en la calle Avenida Alfonso XIII, frente la casa de Granos del Sr. Monell, (cruce calle Castelló).

Los sportmans pueden estar enterados con estas cuatro líneas, y los que no hayan efectuado el circuito pueden enterarse aproximadamente del estado del piso, cuevas, terreno bueno y malo, etc., etc.

Los inscritos nuevos se pueden ya codear con los ases provinciales, tomando parte en la misma para que puedan mirar su entusiasmo y su cuerpo donde pueden llegar.

Nos prometemos ver una de las carreras de la época, Vlader, Bosch, Barbosa, Oliva, Deulovol, Freixa, Noguer, Carbó, Martínez y algún otro prometen dar batalla al momento más propicio que se les presente, y no dudamos que si uno de estos da lucha, ésta hará época y será digna de figurar en los anales del ciclismo nacional.

El Jurado de llegada lo compondrán los Sres. Bonaterra, Guillamet, Parramón y Bassagañas; el Jurado seguidor lo compon-

drán los Sres. Trigo, Romans, Aupí y Viusá. Motoristas, los Sres. Albalat, Giralt, Guilamet, Surribas, Tomás y Gimbernat.

Dará la salida el Cónsul de la U. V. E. en esta Ciudad don Julián Zarandona.

Se ruega nuevamente a los corredores que no estén inscritos y que carezcan de la correspondiente licencia de la U. V. E., que ésta se despachará en las Oficinas del Club hasta el día 25 del actual, sin cuyo requisito no podrán tomar la salida. La inscripción también se cerrará el día 26 del actual, y el que no se haya inscrito dentro de esta fecha no podrá tomar la salida, ya que queriendo evitar los abusos que se han venido haciendo, no inscribirá la entidad organizadora ningún otro corredor que no sea en la fecha correspondiente.

La lista de inscripción se cerrará el día 26 a las 10 de la noche.

El despacho de licencias el día 25.

¡Ciclistas!, no olvidéis estas advertencias; del contrario no podréis tomar parte en la carrera.

Asimismo, la entidad organizadora nos participa que la entrega de dorsales se efectuará el día 27 a las 9 de la noche en el local social y con el único fin de evitar una aglomeración de trabajo a última hora.

Rogamos de parte de los organizadores, pasen a recogerlo en la fecha mencionada.

OPEL.

Hablando con Noguer, el crack de la Aición

Estando en vísperas del campeonato provincial de ciclismo, y queriendo que nuestros lectores y aficionados se enteren de lo que opinan nuestros corredores, es por lo que hemos oprobado la ocasión para saludar a nuestro compañero Noguer, para ver si nos quería facilitar unos minutos de continua charla referente al campeonato provincial.

Primeramente se oponía a nuestro «routier», pero a ruego nuestro accedió, y al final ofrecernos una pequeña intervín para nuestra revista.

¿...?

—El Campeonato de este año será estupendo; una cosa nunca vista. El terreno magnífico, el circuito que la entidad organizadora ha buscado merece los más sinceros elogios, es para que del mismo salga un verdadero campeón.

¿...?

—Yo estoy en perfectas condiciones físicas y morales, llevo desde hace un mes un método de entrenamiento digno de todo buen

corredor. Acostarme a las 9, levantarme a las 7 y a trabajar.

¿...?

—Creo poder clasificarme entre el cuadro de honor, o sea entre los cinco primeros. Esto es todo lo que te puedo decir respecto a mi clasificación.

¿...?

—Viader, sin dudar un instante, te digo puede ser el campeón, el que más probabilidades tiene. Es de superior categoría y está entrenadísimo. Esto no quiere decir que nosotros haremos, al menos yo, de que el Campeón quede en casa.

¿...?

—Actualmente Figueras cuenta con un lote de corredores que pueden librar batalla con cualquier corredor forastero. Oliva, Bosch, Deulovol, Barbosa... todos podemos luchar bien combinados para que no se escape de casa el título de campeón.

¿...?

—Las fuerzas están muy niveladas, es verdad; pero no creo se llegue a la meta en pelotón, erco en los despegues, que si no me equivocho habrá muchos.

¿...?

—No sé, no sé, a él le gustaría, pero no se si lo hará.

*
**

Y temiendo molestar por más tiempo a nuestro simpático amigo Noguer, nos despedimos deseándole una brillante clasificación.

PEDAL.

El Campeonato del Ampurdán contra reloj para el próximo mes de Noviembre

Sabemos por personas que merecen toda consideración, que el «Velo Club Figueras», una vez terminado el campeonato de la provincia Gerona, prepara para el próximo mes de Noviembre o Diciembre el campeonato del Ampurdán contra reloj, con un recorrido de 36 kilómetros o sea la vuelta a San Pedro Pescador.

La idea de la organización de esta carrera, es digna del mejor elogio, y no podemos menos de felicitar a los actuales directivos por la afición que llevan de fomentar el ciclismo en esta región, cosa que nosotros aplaudimos y apoyamos desde estas líneas.

El Campeonato del Ampurdán, contra reloj, será una novedad en nuestra provincia y un gran elogio para nuestros organizadores por haber llevado la idea de tal prueba.

El recorrido también parece ser será espléndido y todo llano a fin de que pueda hacerse con el mejor tiempo posible.

Los premios creemos nosotros también serán espléndidos, lo que hará aumentar la expectación para la mencionada carrera, que rebasará los límites de la expectación.

La expectación que ha despertado tan sólo el anuncio de esta prueba, es grande, así lo demuestran los comentarios apasionados de nuestros corredores, que se esperan ya la clásica prueba para disputar la supremacía del ciclismo ampurdanés.

Si llega esta prueba llevarse a cabo, no podemos menos que felicitar a la entidad organizadora y en particular a sus directivos, que no descansan ni un momento para que Figueras alcance el lugar que le corresponde en sport.

Animo pues, entusiastas sportmans, no desmaiar, y procurar como hasta la fecha, que el «Velo Club» figure en medio de los anales del deporte español.

En números próximos iremos dando detalles exactos, referente a esta prueba, que será una de las carreras que mayor expectación habrá despertado.

OPEL.

LA COMARCA DEPORTIVA saldrá todos los lunes por la noche.

FUT-BOL

A Figueras

Olot F. C., 0 - Unió Sportiva, 3

Ahir a la tarda amb escassa assistència de públic (el temps no era gaire favorable) va jugar-se l'esmentat partit de Campionat que finí amb una merescuda victòria de l'equip figuerenc per 3 gols a cap.

Actuà d'àrbitre el col·legiat Sr. Bayes alineant-se per l'Olot F. C.: Domenech-Castells, Grau-Massó, Trayter, Sanahuja-Torra, Viñas, Casademont, Saez i Oliver y per l'Unió: Brú-Noguer, Juandó Madern, Barris, Carbonell-Carreras, Peiró, Arater, Trullàs i Fernández.

Al iniciar-se el joc comença a caure una pluja menuda, això durà tot el partit, augmentant en intensitat durant certs moments. Això féu que el joc no pogués fer-se amb

massa precisió especialment a la segona part en que la constant pluja caiguda deixà el terreny molt fangós.

Fóu un domini constatat de l'equip figuerenc que aconseguí imposar-se desde el primer moment encara que aquest domini tardés quasi tota la primera part a fer moure el marcador. Malgrat això sovintejaren unes perilloses avançades de la davantera olotina que no pogué marcar ni el gol que tothom ha vingut anomenant com el de l'honor.

Fóu en Carbonell qui al tirar (molt bé) una corner en Carreras obtingué el primer gol figuerenc després de un bonic cap. Arater obtingué el segon transformant un penalty amb que fóu castigat l'Olot per una carga violenta a en Trullàs quant aquest es preparava a «fusellar» un gol inevitable. El tercer fóu obtingut després de una meele davant de la porta olotina per un bonic shoot, no sabem del cert si fou d'en Carbonell o d'en Trullàs.

Molt avençada la segona part l'àrbitre expulsà als jugadors olotins Casademont i Torra. Ens extranyà veure a l'àrbitre amb tanta energia quant el seu arbitratge (quelcom deficient) mancà sempre de l'energia necessària per imposar-se.

De l'equip foraster ens agradaren força el porter, el defensa dret i els interiors. El unionistes jogaren tots amb entusiasme i encert no conseguint-ne cap reeixir. En Barris, fora del seu lloc, demostrar bones condicions per a ésser aviat un gran mitg-centre i es féu digne de un sincer el·logi.

PERTINAX.

Els fets esportius de més

importància de la setmana

Inaugurarem avui aquesta secció fent un breu comentari als següents fets esportius:

Match Uzcudum-Peterson

La desqualificació del popular ex «llenyaire», al segon round per copa n'irreglamentari causa certa desil·lusió al rebre les primeres notícies; ara que en coneixen els detalls podem dir (mai amb més ras que en el present cas) que el desqualicat fóu el guanyador del match.

Barcelona - Español

Quant ens embranquem en aquest comentari desconexem el més petit detall del partit i no sapiguem inclús quina fóu l'alineació dels equips podem dir-vos que ens sorpren el resultat de 2 a 0 a favor de l'Español

I creiem no obstant que les informacions ens diran que el resultat no correspon a la diferència de joc.

Així i tot confiem encara amb l'equip blaugrana que esperem renovarà el títol de Campió de Catalunya.

Campionat ciclista d'Espanya (cara al vent)

Unicament coneixem a aquestes hores el nom del guanyador que fou en Telmo Garcia ignorem el temps empleat encara que suposem serà quasi temps record.

Desconeixem la sort que correran els corredors catalans i ens plau fer constar que molt hauria satisfet una victòria però si no habent sigut possible ¿qui millor que el madrileny Telmo Garcia?

PERTINAX.

Breus comentaris a la 2.^a jornada del Campionat

Fou una jornada incompleta ja que foren sospesos els partits de Banyoles i San Feliu.

L'Unio Deportiva Girona venent a L'Escala per 6 a 1, al seu propi terreny demostrarà que no en va pot considerar-se com un qualificat aspirant al títol de campió.

L'Unio Sportive Figueras que assolí la victòria sobre l'Olot i que probablement hauria augmentat l'score si el terreny de joc hagués sigut sec es mostrarà també en condicions d'aspirar-hi.

PERTINAX.

Venta: LIBRERIA BATLLOSERÀ

Ingenieros, 3 ; : : : : : Figueras

Pronòstics

No ignorem lo difícil que ens serà assolir un èxit en aquest aspecte: cal tenir en compte el sens fi de circumstàncies i elements que influeixen directa o indirectament sobre el resultat de un partit.

En diferents ocasions tots heu sentit afirmar que la «lògica està renyida amb el fút-bol»; nosaltres, en el present cas, opinem com la majoria.

Així i tot, sense pretensió, malgrat tots els

inconvenients, ja previstos, prosseguirem setmanalment nostra tasca si ens reserveu una bona acollida.

Cada dilluns vos donarem a conèixer nostres pronòstics per els partits del campionat provincial de fút-bol que hagin de celebrar-se el diumenge següent.

Pronòstics a la 3.^a data

Constitueix el «plat fort» de la jornada l'encontre U. D. Girona-U. S. Figueres que han de jugar els dos esmentats cercles al camp de Vista Alegre i serà, amb tota seguretat, un dels partits interessants del campionat d'enguany.

Reconeix be, l'equip gironí les avantatges de camp i públic ens inclinem per una victòria del seus colors per la diferència mínima (un 2 a 1 per exemple) Inutil dir-vos quant ens plauria veure fallar el nostre primer pronòstic si la victòria es decantava per l'onze unionista.

La Unio Sportiva Bisbalenca rebrà, al seu camp, la visita del Palamós S. C., hom preveu un partit força nivel·lat i es confia que l'equip bisbalenc amb l'influència moral del seu camp i públic assolirà, al menys, un empat.

Al camp d'Olot, nostre visitant d'ahir jugarà el seu partit contral 'Ateneu Social Democràtic de Girona i considerem obtindrà, amb relètiva facilitat els dos punts assolint la victòria per un resultat aproximant de 4 a 1.

L'Escala F. C. a qui visitarà l'equip del C. E. i D. A. obtindrà en front de l'equip guixolenc el mateix resultat que ahir amb a U. D. Girona,

FAKIR.

Atletismo

La 2.^a Volta a peu a Figueres

Anem acostant-nos, poc a poc, al dia de la celebració d'aquesta gran manifestació atlètica que per segona vegada ens ofereixen els entusiastes elements unionistes.

Van concretant-se els detalls d'organització i podem assegurar vos que prompte podrem fer-vos conèixer els noms dels senyors que formaran el Comité Organitzador, així com els que constituïran el Comité d'Honor de la proya.

Els organitzadors estan disposats a fer un «tour de force» per a que la segona Volta superi a l'anterior. Especialment en ço que fa referència a organització podem dir-vos que es tindrà cura del més petit detall.

Tots aquells que sentin verdadera afició per a practicar l'atletisme i vulguin córrer la segona Volta a peu poden adreçar se, des d'ara, a en Joan Pineda, qui els donarà tota mena de facilitats per a l'entrenament necessari i per a deixar l'atletisme figuerenc al lloc que li correspon.

A primers de Novembre començaran els entrenaments oficials dels atletes que formaran l'equip del cercle organitzador. Hom confia que de posar-se en joc per segona vegada el Campionat de Cross de la província faran el màxim possible per a que es torni a quedar entre nosaltres.

Oficiosament sabem quan s'obrirà l'inscripció, així com les condicions, però preferim silenciar-les fins a que en tinguem coneixement per conducte oficial.

Augurem a la segona Volta a peu a Figueres un bon èxit, i posem incondicionalment, aquestes columnes, a disposició del Comitè organitzador.

PERTINAX,

VISADO POR LA CENSURA

Carambolas

El próximo Campeonato organizado por el Café Novedades, reúne ya una lista de inscripción felicísima

El incansable dueño del café Navedades don Antonio Costa, prepara para la próxima temporada de invierno el II Campeonato de Carambolas, que tanto éxito alcanzó el año último.

El Sr. Costa, no reparando en sacrificios de ninguna clase, ha reunido un lote de premios inmejorables, y no dudamos que por su esplendor, como por los inscritos ya existentes, nos darán un campeonato brillantísimo.

Forman parte de la Comisión organizadora los Sres. Silverio Navarra y Jaime Miravillas, los dos entusiastas carambollistas de nuestra Ciudad, que tan brillante exhibiciones nos están dando en nuestros billares.

La acertada dirección de dichos señores nos demuestra claramente lo que la misma nos puede dar, el dueño del Café Novedades Sr. Costa, junto con los infatigables Sres. Navarra y Miravillas, tendrán en la presente temporada uno de los éxitos más formidables que podrán obtener en la organización del «II Campeonato de carambolas de Figueras».

Yo, como encargado de la propaganda y reseña de dichas partidas, no puedo menos que felicitarlos, alentándoles para que hagan lo posible para llevar a Figueras una entidad digna de figurar entre las mejores de la provincia y quien sabe si a no tardar una de las mejores de España.

Los inscritos que figuran hasta la fecha para tomar parte en el II Campeonato carambollístico, son los siguientes:

Miquel Vilá, José Morá, Ramón Bassagañas, Jaime Sagarra, Juan Romans, Antonio Costa, José Vila, José Compte, José Baró, José Nuñez, Ignacio Costa, Juan Vial y Juan Vila.

La lista continúa abierta, y el precio de la inscripción es de dos pesetas; para inscribirse en el café Novedades, hasta el día 15 de Noviembre.

En números próximos a fin de ir dando cuenta exacta de los preparativos de este campeonato, iremos dando detalles más exactos de lo que ocurre.

MASSÉ.

ECOS

ES DIU...

Que la II Volta a Figueras tindrà un exit grandios.

Que el Campionat de la província, ciclisme, que es correrà diumenge, per a no ser menys, serà formidable.

Que es una llástima que Figueras, no respongui al esforços que fan les primeres entitats esportives d'aquesta Ciutat.

Que en Felip, té unes ganes bojes de tornar a jugar.

Que en Balanzà, és l'amo del Girona, si no se espalla.

CICLISMO

Reglamento Campeonato Provincial

Artículo 1.º El «Velo Club Figueras» organiza el Campeonato provincial, libre categoría, que deberá celebrarse el día 28 de Octubre próximo, contando con la correspondiente autorización de la Autoridad competente y de la U. V. E. bajo cuyo Reglamento se registrará.

Art. 2.º Para tomar parte en el mismo, es necesario ser natural de la provincia o cuando menos llevar un año de residencia en ella.

Art. 3.º Los corredores serán alineados a las 8 horas de la mañana del expresado día, para darles la correspondiente salida de Figueras para recorrer los pueblos que a continuación se expresan: Salida (Casades de Códol 11) controlados hasta calle Lasauca (fielato) donde se les dará la salida oficial: Vilafant 8'10; Navata 8'30; Hostal d'en Vilá 8'40; Esponellá 9,05; Bañolas 9'40; Pont Major Girona 10'35; Mediñá 10'45; Bascara 11'25 Pont Princep 11'40; y llegada a Figueras 12'00; Horario probable); TOTAL: 80 kilómetros.

Art. 4.º Todo corredor, al inscribirse, deberá abonar la suma de dos pesetas, siendo reembolsable una de éstas al devolver el dorsal y estampar la correspondiente firma a la nota de inscripción.

Art. 5.º Al corredor que se le compruebe a satisfacción del Jurado que haya sido remolcado por cualquier clase de vehículo, se le eliminará de la carrera con pérdida de cuantos premios llevase ganados y primas.

Todo corredor, para hacer acta de protesta en contra de algún acto que viera, deberá depositar diez pesetas y hacer ésta por escrito; si la protesta no tuviera fundamento, no serán devueltas al mismo las diez pesetas.

Art. 6.º El Jurado lo compondrán el Cónsul de la U. V. E. don Julián Zarandona, don Francisco Guillamet, don José Bonaterra y don Juan Pineda.

Art. 7.º Los corredores se presentarán media hora antes de empezar la carrera, en la calle Casades Códol 11 «Velo Club».

Art. 8.º Se admitirán inscripciones hasta las 19 del día 27 del corriente mes.

Art. 9.º La Comisión Organizadora declina toda responsabilidad en los accidentes que puedan ocurrir en la misma si el caso lo requiriera.

Art. 10. Todo cuanto no esté previsto en este Reglamento, así como cualquier duda sobre la interpretación del mismo, será resuelto por el Jurado de común acuerdo con la Comisión Deportiva de la U. V. E.

Art. 11. El Jurado se retirará una hora y media después de la llegada del primer corredor.

Art. 12. Todos los corredores, deberán poseer, para tomar parte en la misma, la correspondiente licencia de U. V. E. corriente año, sin cuyo requisito no podrá tomar la salida.

Art. 13. Los premios serán repartidos el mismo día en el local social y hora 8 de la noche.

Art. 14. Si durante el curso de la carrera, sufriera avería de importancia la bicicleta de algún corredor y ésta no pudiera ser reparada en la misma carrera, podrá cambiarse la misma y al primer control o persona autorizada que halle a su paso, le entregará la deteriorada, quien la hará llegar al Jurado, que determinará si podía o no ser cambiada la máquina.

LA JUNTA.

Basket-Ball

Al parlar-vos d'aquest esport predilecte, ens limitarem, per avui, a fer-vos avinent que els organitzadors de la secció de Basket-Ball de l'Unió Sportiva pregunen a tots aquells que senten afició per aquest esport, nou a Figueres, es serveixin passar, qualsevol dia de la setmana de 9 a 10 de la vetlla, per el local social de nostra primera Entitat esportiva, Monturiol 14, on els hi seran facil·litats, desinteressadament, tots els detalls necessaris, sigui per a fer se socis de la nova Secció, sigui per a sol·licitar formar ne part com a jugador.

PERTINAX.

BOXEO

La nueva entidad Boxin Club, adherida al Velo Club empieza sus entrenamientos, con el mayor de los éxitos

En el número pasado, dábamos cuenta de la segura fundación de una sección de Boxeo adherida al «Velo Club Figueras»; hoy es un hecho, y han empezado ya los entrenamientos en el local destinado al mismo con el mayor de los éxitos.

Los concurrentes fueron numerosos, haciendo acto de presencia los entusiastas boxeadores de otros tiempos, que quieren renovar sus triunfos, Monsalvatje, Marimonf, Ripoll, Malé y algún otro que no recordamos.

El acto fué brillantísimo, llenándose el salón de entrenamientos, y dando de esta forma un realce extraordinario a la misma.

Los mencionados Sres., hicieron una exhibición de boxeo que entusiasmó a los concurrentes, y esperamos, a no tardar, que tendremos en Figueras una sección de Boxeo digna de figurar entre las primeras de nuestra provincia.

Entre nosotros ha llegado el entusiasta sportman Las Heras que llevará la dirección de entrenamiento de los que quieran aprender boxear gratuitamente.

Esperamos que nuestros entusiastas del boxeo, sabrán aprovechar la ocasión que se les presenta y querrán dar un día de gloria al boxeo figuerense.

Palafrugell, Palamós, Girona, La Bisbal, todas estas Ciudades, cuentan con una sección de boxeo, ¿porqué no podremos nosotros tenerla ahora que se nos presenta la ocasión?

El precio de la cuota es de una peseta,

contando para después de terminados los entrenamientos, una sección de duchas inmejorable.

Sabemos de los fundadores de esta novel sección, que a primeros del próximo mes, se celebrará una magnífica velada de boxeo, contando con la presencia de los verdaderos ases del boxeo Lorenzo Vitriá, Tomás Cola, Antonio Barbens y Teodoro Murall.

Estos cuatro púgiles, de gran renombre en toda España, vendrán a librar un verdadero combate, sin «camamas», ni nada, y quien sabe si durante la exhibición de los mismos se disputarán alguna bolsa dada por algunos de nuestros entusiastas sportmans.

Como combates preliminares se nos anuncia lo efectuarán dos pugiles del Boxin figuerense, que darán a conocer sus cualidades a nuestro entusiasta y distinguido público.

En resumen: una velada de lo más interesante que podremos haber presenciado en Figueras, y por fin, podrá contender en los próximos campeonatos provinciales de boxeo y quien sabe si alcanzar algunos de los lugares de honor.

K. O.

Gorres, Barrets, Guants, Sueters, sols els trobareu a la casa

— RIPOLL —

No deixeu de fer-hi una visita -:- Preus immillorables

Casades de Códol, 18

FIGUERES

HOTEL COMERÇ de primer ordre

El més ben situat d'aquesta Ciutat; el que reuneix

més bones condicions : : Serveis immillorables

LASAUCA, 7

FIGUERES

Drogues, queviures i perfumeria **EL SIGLO**

Francesc Solés

**Nou, 17 i Rutlla, 1
FIGUERES**

Immens assortit en brotxes, colors, pintures, pincells, verniços. etc., etc.

Gran assortit en perfumeria, articles per a fotografia i aigües minerals.

- :- - :- **Preus sense competència** - :- - :-

La **NOVA FUNERARIA**
i **FUSTERIA** de

= Pere Esteba

Baguls de luxe i econòmics - :- Promptitud en els encàrrecs

Carrer Alta de Sant Pere, 15

FIGUERES

Bicicletes i Motocicletes; Venta i reparació d'accessoris

- - BARTOMEU TRULLS - -

CHEVROLET!! Es sorprenent veure un automòbil tant bó i per tants pocs diners.

Visiteu els locals del carrer de LASAUCA, 7; i GALLIGANS, 6; i vos en convencereu.

- - FIGUERES - -

Grans Magatzems de Queviures i Combustibles

Francesc Guillamet

PRAT DE LA RIBA, 14 i 16

- - FIGUERES

Sabeu on trobareu els aperitius millors?

Sí, home, sí; qui no ho sap... a casa En

JOAQUIM PARRAMÓN

Cafè del Progrès, (avans de l'Oli), Casades de Còdol, 11

Serveis de totes classes, santwitchs, etc., etc.

Gran assortit en Panyeria per trajos i abrics

propis per a la temporada de TARDOR i HIVERN

Equips complets per soldats de cuota a preus econòmics

Sastreria Imbert **Alfons XIII, 18 2.º**
FIGUERES

Joieria Llobet

Compra tota mena de joies i pe-
dres precioses, objectes de plati,
:- :- :- or i antigalles :- :- :-

Gran assortit en Joieria, Plateria, Rellotgeria i Orfebreria fina

Enginyers, núm. 5

FIGUERES

GIMSON

LA MILLOR BICICLETA DEL MÓN, LA QUE EN
CADA GARRERA TRIUMFA, LA QUE MÉS RE-
SULTAT DONA, LA QUE S'IMPOSA

CONCESSIONARI
A ESPANYA

V. i fills de Pere Gimbernà

Cervantes, 17

FIGUERES